



## Landfrauen sagen Sängern Danke

Mit einem blumigen Frühlingsgruß dankte Steffi Trittel, die Vorsitzende der Landfrauengruppe „Holli Holler“ aus der Hohen Börde, Petr Petkow, dem Dirigenten des Eichenbarleber Gesangvereins „Eintracht“. Zum großen Frühlingsfest der Landfrauen in der Schackensleber Prokonhalle hatten die Eichenbarleber Sängerinnen und Sän-

ger die Besucher unter dem Motto „Alles singt“ zur musikalischen Begrüßung des Lenzes eingeladen. Nach dem eigenen Programm jubilierten der Gesangverein, der Chor der Landfrauen und die Gäste in der rappendvollen Halle und stimmten altbekannte Frühlingslieder an. Das Frühlings-singen soll Tradition werden. Foto: Schutz